

Circulation routière

Le croisement des voies communales : route de Lure et rue des champs Vuillemey, est un des derniers carrefour de la commune en priorité à droite.

Nombre d'usagers n'y prêtant pas forcément attention, il a été décidé en conseil municipal de modifier la priorité, et d'apposer un panneau « Céder le passage », sur la route de Lure.

La signalisation et le marquage au sol seront prochainement réalisés par l'Unité Technique de Lure (début 2023).

Il conviendra d'être attentif à ce changement.

